



Widya Sari

ISSN 2776-2890
PENDAR CAHAYA
Jurnal Pendidikan
dan Pembelajaran



PENINGKATAN HASIL BELAJAR MEMBACA PERMULAAN MELALUI MODEL PEMBELAJARAN INDUKTIF KATA BERGAMBAR PADA PESERTA DIDIK KELAS I.A SD NEGERI MRANGGEN 4 KECAMATAN MRANGGEN SEMESTER 2 TAHUN PELAJARAN 2021/2022 Retno Wiji Astuti	1-12
PEMBELAJARAN KOOPERATIF TIPE STAD DAPAT MENINGKATKAN HASIL BELAJAR MATEMATIKA PADA MATERI PENJUMLAHAN PECAHAN SISWA KELAS V SDN PLUIT 03 JAKARTA UTARA Maya Saroh	13-20
MEMBANGUN PENGETAHUAN INTELEGENSI DALAM BERPIKIR KRITIS Nurman	21-28
PENGARUH KECERDASAN LOGIK MATEMATIK DAN RASA INGIN TAHU TERHADAP PENGUASAAN KONSEP MATEMATIKA (Survei pada SMK Swasta di Kabupaten Tangerang) Seftian Putra Adhithia	29-40
PENGARUH PENDIDIKAN ETIKA KRISTEN BAGI JEMAAT DALAM SOSIAL MEDIA DI ERA DIGITALISASI Margaretha Kale	41-48
<i>SCIENCE PROCESS SKILLS</i> PENDEKATAN UNTUK MENINGKATKAN HASIL BELAJAR IPA SISWA KELAS VII SMP NEGERI 1 JATINEGARA Rahayu	49-58
KRITERIA PEMIMPIN ROHANI: BERDASARKAN 1 TIMOTIUS 3:1-13 Stefanus Dully, Jusup Leo Pelleng	59-72
PENERAPAN PEMBELAJARAN PROBLEM BASED LEARNING UNTUK MENINGKATKAN KEMAMPUAN BERPIKIR KRITIS DAN PENGUASAAN KONSEP SISWA KELAS VIC SD TARAKANITA GADING SERPONG PADA TOPIK MENGISI KEMERDEKAAN Yohana Fransiska Suprihatin	73-84
PENGUNAAN E-LEARNING MEMICU KREATIFITAS DOSEN UNTUK DAPAT MENINGKATKAN PEMAHAMAN MAHASISWA DALAM PEMBELAJARAN Ashiong Parhehean Munthe Selvi Esther Suwu Ihan Martoyo Rijanto Purbojo	85-90
MODEL PEMBELAJARAN <i>CROSSWORD PUZZLE</i> DI SMP PADA MATERI SISTEM PEREDARAN DARAH MANUSIA Sri Waluyo	91-98
ANALISIS PERAN ORANGTUA DAN LINGKUNGAN BELAJAR DALAM PEMBELAJARAN KELAS IV SDN PITROSARI WONOBOYO TEMANGGUNG Miftachur Rofiq Setiyo Aji, Rahmat Rais, Asep Ardiyanto	99-106

ANALISIS PERILAKU PROSOSIAL ANAK USIA 4-5 TAHUN MELALUI BERMAIN BALOK DI RA MASYITHOH REJOSARI KARANGAWEN DEMAK Dwi Yuliasutik, Anita Chandra D. S. Mila Karmila	107-114
PENINGKATAN KEMAMPUAN MEMANFAATKAN LINGKUNGAN SEKOLAH SEBAGAI SUMBER BELAJAR MELALUI SUPERVISI KLINIS BAGI GURU SD NEGERI GELAPAN KECAMATAN GUBUG KABUPATEN GROBOGAN PADA SEMESTER I TAHUN PELAJARAN 2019/2020 Paryono	115-124
IMPLEMENTASI BELAJAR DARI RUMAH KELOMPOK B SELAMA PANDEMI COVID-19 DI RA KARAKTER SEMARANG Lailatun Nadhiroh, Ismatul Khasanah, Purwadi	125-132
PENINGKATAN KETERAMPILAN MENYUSUN SILABUS MELALUI PEMBINAAN BAGI GURU SEKOLAH DASAR NEGERI 1 KENTENG KECAMATAN TOROH KABUPATEN GROBOGAN PADA SEMESTER II TAHUN AJARAN 2019/2020 Siti Zulaikhah	133-142

Kerjasama Widya Sari Press Salatiga dengan Seminari Hati Elok Salatiga
Vol. 2, No. 3, Juli 2022

Editorial

Ketika sebuah karya telah lahir, maka karya itu bukan lagi milik pengarang, akan tetapi menjadi milik masyarakat pembaca. Setiap pembaca memiliki kemerdekaan untuk mengapresiasi karya itu.

Berdasarkan pemikiran tersebut di atas, maka Jurnal Ilmiah PENDAR CAHAYA hadir dan berusaha untuk menampung karya yang berupa hasil penelitian, pemikiran dari para penulis agar menjadi milik masyarakat pembaca. Dari pembacaan itu masyarakat bebas untuk mendapatkan edukasi dan inspirasi dari karya tersebut.

Untuk edisi ini Jurnal PENDAR CAHAYA berusaha menyajikan tema-tema yang beragam, tetapi masih dalam satu tema besar yaitu bidang pendidikan maupun pembelajaran. Karena pada galibnya kedua tema tersebut adalah bagian terbesar dari tujuan hidup manusia. Keberhasilan kedua tema tersebut adalah keberhasilan manusia dalam memanusiakan manusia seutuhnya.

Kiranya upaya sederhana ini dapat berguna bagi pengembangan ilmu pengetahuan bagi kesejahteraan manusia.

Redaksi